EL LECTOR ESCRIBE

A lo más bajo

Ante los viajes a los estados del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, para presionar a los diputados y senadores para aprobar la militarización del país; las giras absurdas y la intromisión de la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, en todos los rubros para hacerse presente y omnipotente, ya no sabemos si realizan su trabajo o están inmersos en sus campañas políticas "que no son campañas políticas" (como ellos dicen).

IYa ven que ni mienten!

Entre todo eso, más los insultos presidenciales porque queremos marchar para defender la autonomía del INE y el Tribunal Electoral, estamos en manos de politiqueros que dejan mucho que desear.

La clase política mexicana ha caído en este sexenio a lo más bajo, dejando sin defensa a la nación.

Guillermo Camarena

Huixquilucan, Estado de México